

# Une ceinture convoitée et méritée



**KARATÉ.** Baptiste Laloire, à droite, à côté de deux autres ceintures noires du club : son professeur Alexandre Joubert et Eloïse Vaz.

Pas de médaille ou de podium, mais une satisfaction de taille au club de karaté avec la quatrième ceinture noire du club obtenue par le jeune Baptiste Laloire.

Formé depuis plusieurs saisons par les éducateurs Alexandre Joubert et Patrick Audibert, ce jeune sportif a passé avec brio toutes les étapes, et en-

chaîné les couleurs pour accéder au graal noir tant espéré.

Avec de nombreux titres et podiums, et une philosophie sportive et humaine collant aux règles du karaté, il a prouvé à un jury de ceintures noires qu'il pouvait rejoindre ce cercle restreint.

Prochain objectif : décrocher le deuxième dan. ■